

Ortsamt Blumenthal

Blumenthal, 24.11.2025

-Ortsamtsleiter-

Beschlussvorlage zum Konzept Sport- und Gesundheitspark Burgwall

In der öffentlichen Sitzung des Ausschusses für Gesundheit, Senioren und Sport am 17.11.2025 hat der Blumenthaler SV nochmals das Projekt nach der Weiterentwicklung vorgestellt.

Der Ausschuss hat sich für den engagierten und informativen Vortrag sowie für das große ehrenamtliche Engagement zugunsten des Stadtteils bedankt und folgende Beschlussempfehlung für den Beirat beschlossen:

Der Ausschuss für Gesundheit, Senioren und Sport empfiehlt dem Beirat Blumenthal, das vom Blumenthaler SV vorgestellte Konzept zum Sportpark Burgwall grundsätzlich zu unterstützen und die Verwaltung zu beauftragen, die Umsetzung des Projekts mit Nachdruck voranzutreiben.